CODIGO: SGA-DO 001

VERSIÓN: 1

FECHA: 5 /11 /2025

Página: 1

# Análisis del Contexto Interno y Externo

Horti Organic S.A.S C.I. BIC

#### 1. Contexto Interno

Horti Organic S.A.S C.I. BIC es una empresa comprometida con la sostenibilidad y el desarrollo de la **economía circular**, enfocada en el **aprovechamiento y transformación de residuos orgánicos** en abonos y bioinsumos de alta calidad para el sector agropecuario. Su gestión se fundamenta en principios de **producción limpia**, **innovación tecnológica y responsabilidad social empresarial**, consolidándose como una organización ambientalmente responsable y socialmente comprometida.

La empresa cuenta con una **estructura organizacional sólida,** conformada por un equipo interdisciplinario con experiencia en gestión ambiental, procesos productivos sostenibles y educación ecológica. Su modelo de operación se basa en el cumplimiento de normativas ambientales vigentes, asegurando la trazabilidad de sus procesos y la calidad de sus productos.

Horti Organic ha desarrollado una **cultura organizacional orientada al compromiso, la sostenibilidad y la mejora continua**, en la que los valores corporativos como el respeto por el medio ambiente, la ética, la innovación y la cooperación guían cada una de sus acciones. Además, promueve condiciones laborales dignas, programas de bienestar para los colaboradores y actividades de formación ambiental, fortaleciendo así el sentido de pertenencia y responsabilidad social dentro de la organización.

En el ámbito tecnológico, la empresa ha incorporado **procesos biotecnológicos y automatizados** que optimizan la eficiencia de la producción y reducen los impactos ambientales. Asimismo, ha fortalecido su presencia digital mediante redes sociales y campañas educativas que contribuyen a la sensibilización de la comunidad sobre la gestión adecuada de los residuos y el consumo responsable.

#### 2. Contexto Externo

El entorno en el que opera Horti Organic se caracteriza por un marco normativo robusto y una creciente conciencia ambiental, tanto en el sector público como en el privado. En Colombia, la legislación ambiental —como la Ley 99 de 1993, la Ley 142 de 1994, la Ley 1259 de 2008, el Decreto 1076 de 2015, la Ley 2294 de 2023 y las políticas de Economía Circular (CONPES 4011 de 2020)— impulsa el aprovechamiento de residuos y la implementación de prácticas sostenibles en las empresas.



















## CONTEXTO INTERNO Y EXTERNO

SISTEMA DE GESTIÓN AMBIENTAL - HORTI ORGANIC S.A.S CI BIC

CODIGO: SGA -DO 001

VERSIÓN: 1

FECHA: 5/11/2025

Página: 2

El fortalecimiento de entidades como la **Corporación Autónoma Regional (CAR)**, la **Comisión de Regulación de Agua Potable y Saneamiento Básico (CRA)** y las alcaldías municipales, genera un entorno regulatorio que favorece el cumplimiento ambiental y el desarrollo de iniciativas verdes. Esto representa una oportunidad estratégica para Horti Organic al estar alineada con las metas nacionales de sostenibilidad y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

En el aspecto económico, la empresa se beneficia de **un mercado en crecimiento para productos ecológicos,** impulsado por consumidores más conscientes y políticas de apoyo a las empresas sostenibles. Además, el reconocimiento como **empresa BIC y Negocio Verde** le permite acceder a incentivos, certificaciones y alianzas con entidades públicas y privadas.

Sin embargo, el entorno también presenta **desafíos**, como el aumento de la competencia en el sector de los bioinsumos, las variaciones en los costos de transporte y energía, y los posibles cambios en las regulaciones ambientales. Asimismo, factores externos como el **cambio climático** y la **variabilidad en la disponibilidad de residuos orgánicos** pueden afectar la estabilidad productiva, exigiendo estrategias de adaptación y resiliencia.

### **Conclusión del Contexto**

Horti Organic S.A.S C.I. BIC se encuentra en una posición estratégica dentro del sector ambiental y agroecológico colombiano. Internamente, posee una base organizacional sólida, comprometida con la sostenibilidad, la innovación y el bienestar laboral. Externamente, opera en un entorno regulado, competitivo y en constante transformación, que ofrece amplias oportunidades de crecimiento a las empresas que apuestan **por la economía circular, la gestión responsable de residuos y la producción sostenible.** 

El equilibrio entre sus fortalezas internas y la capacidad para responder a los retos externos posiciona a Horti Organic como una empresa líder en su sector, referente de responsabilidad ambiental y modelo de negocio sostenible en el país.

Cordialmente

Liliana Garzón Representante Legal

HORTI ORGANIC SAS BIC

Se firmó el 5 de Noviembre de 2025

م حدید ( )















